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Niederschrift über die 7. Sitzung des
Jugendhilfeausschusses am 25.01.2022, 18:03 Uhr, Großer

Sitzungssaal, Rathaus, Markt 8, 48653 Coesfeld

Anwesenheitsverzeichnis
Bemerkung

Vorsitz

Herr Ludger Kämmerling Bündnis 90/Die Grünen

stimmberechtigte Mitglieder

Frau Carolin Burkert DPWV Regionalstelle Coesfeld/Münster

Frau Nicole Dicke Pro Coesfeld

Frau Ulrike Fascher CDU

Frau Silke Hellenkamp CDU

Herr Bernhard Kestermann CDU

Herr Heinrich Klöpper Deutsches Rotes Kreuz

Herr Tim KnöpperNaturschutzbund Deutschland Kreisverband Coesfeld
e.V

Vertretung für Frau Kleinschneider

Herr Benedikt Öhmann Bündnis 90/Die Grünen

Frau Maria-Elisabeth Roters Sozialdienst Katholischer Frauen e.V.

Herr Werner Schreijer Arbeiterwohlfart Umterbezirk Münsterland-
Recklinghausen

Herr Florian Schubert Aktiv für Coesfeld

Frau Bettina Suhren SPD

Herr Lutz Wedhorn CDU

beratende Mitglieder

Frau Wiebke Arning FDP

Frau Kriminaloberkommissarin Inga Brockmann Kreispolizeibehörde
Coesfeld

Frau Christa Dalkmann Agentur für Arbeit

Frau Eliza Diekmann Verwaltung

Frau Dorothee Heitz Verwaltung

Herr Lothar Rotherm Regierungspräsident Münster - Schuldezernat

Verwaltung

Herr Christoph Thies Beigeordneter

Schriftführung:

Herr Ludger Kämmerling eröffnet um 18:03 Uhr die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße
Einberufung sowie die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.

Die Sitzung endet um 18:18 Uhr.
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Tagesordnung

Öffentliche Sitzung

1 Bericht der Verwaltung und Mitteilungen der/des Ausschussvorsitzenden

2 Bericht zu Förderprogrammen "Aufholen nach Corona"
Vorlage: 416/2021

3 Bericht zur Einrichtung einer Ombudsstelle
Vorlage: 002/2022

4 Richtlinien über die Gewährung von einmaligen Beihilfen und Zuschüssen gem. § 39
Abs. 3 SGB VIII
Vorlage: 414/2021

5 Anfragen

Nicht öffentliche Sitzung

1 Bericht der Verwaltung und Mitteilungen der/des Ausschussvorsitzenden

2 Anfragen
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Frau Brockmann wird vereidigt.

Erledigung der Tagesordnung

Öffentliche Sitzung

TOP 1 Bericht der Verwaltung und Mitteilungen der/des Ausschussvorsitzenden

Frau Heitz berichtet für die Verwaltung über den Sachstand der geplanten Fachstelle gegen
sexualisierte Gewalt (siehe PPP).

Weiterhin erläutert sie den Plan zum Bau des Marien-Kindergarten in Coesfeld-Lette,
Baubeginn wird der 01.06.2022 sein (siehe PPP).

TOP 2 Bericht zu Förderprogrammen "Aufholen nach Corona"
Vorlage: 416/2021

Frau Heitz erläutert kurz die Vorlage. Es gibt keine Fragen, der Bericht wird zur Kenntnis
genommen.

TOP 3 Bericht zur Einrichtung einer Ombudsstelle
Vorlage: 002/2022

Frau Heitz erläutert auch hier kurz die Vorlage.

Herr Kämmerling ergänzt, dass im Kreis Steinfurt eine Ombudsstelle vorhanden sei, die einen
guten Internetauftritt habe. Hier können sich die Ausschussmitglieder informieren. Er regt an,
dass von dort jemand eingeladen werden könne, um von der Arbeit zu berichten.

Es gibt keine Fragen, der Bericht wird zur Kenntnis genommen.

TOP 4 Richtlinien über die Gewährung von einmaligen Beihilfen und Zuschüssen gem. §
39 Abs. 3 SGB VIII
Vorlage: 414/2021

Herr Kämmerling erkundigt sich, ob die Beihilferichtlinien auch für ambulante Hilfen nach § 35 a
SGB VIII gültig seien. Dies wurde verneint, die Beihilferichtlinien gelten ausschließlich für
stationäre Hilfen, somit auch nur für stationäre Eingliederungshilfe gemäß § 35a SGB VIII.

Beschluss:

Die Richtlinien über die Gewährung von einmaligen Beihilfen und Zuschüssen gem. § 39 Abs.
3 SGB VIII (Anlage 1) werden mit Wirkung vom 01.01.2022 beschlossen.

Gleichzeitig treten die bisher geltenden Regelungen vom 01.10.2013 außer Kraft.
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Abstimmungsergebnis Ja Nein Enthaltungen

14 0 0

TOP 5 Anfragen

Frau Dicke erkundigt sich, ob die steigenden Corona-Infektionszahlen Auswirkungen auf die
Kindergärten haben. Frau Heitz erläutert, dass der Maria Frieden-Kindergarten ab 26.01. bis
voraussichtlich 04.02.2022 aufgrund vieler Infektionen und Quarantäneanordnungen
schließen muss. Teilweise müssen in Einrichtungen die Betreuungszeiten aufgrund des
Pandemiegeschehens eingeschränkt werden.

Herr Kämmerling ergänzt, dass wir mit weiter steigenden Infektionszahlen rechnen müssen
und davon auszugehen sei, dass die Situation noch schwieriger werde. Dennoch könne man in
Coesfeld zurzeit mit der Entwicklung und den Infektionszahlen noch zufrieden sein.

____________________ ____________________

Kämmerling Schied

(Vorsitzender) (Schriftführerin)


